

サ ル ビ ア

平成27年9月11日 第44号

学習支援ボランティア

8月31日（月）から9月4日（金）までの5日間、学習支援ボランティアのみなさんに、購入図書の開架準備や開架図書の修繕などのお手伝いをさせていただきました。

のべ32名の保護者のみなさんにご協力いただき、大変助かりました。ありがとうございました。

第2回PTA代議委員会では、5・6年の学年委員会から、家庭科のボランティアの人数が少なかったとの報告がありました。2学期は、該当学年だけでなく、全PTA会員に呼びかけていきたいと思います。また、10月以降、ビオトープの整備に、お父さん方のお力をお借りしようと考えております。ご協力のほど、よろしく申し上げます。



運動会・結団式

9月7日（月）の4校時に、運動会の結団式を行いました。団長・副団長の自己紹介と決意表明のあと、応援の練習をしました。

団長・副団長のリードがすばらしく、どの団も初めてとは思えないくらい、応援がまとまっていて、驚きました。

それぞれの団が、力を合わせて、『勢い』と『感動』のある運動会」を創りあげていってくれることを期待しています。



赤城団・あいさつ運動

9月7日（月）から11日（金）までの朝、赤城団の各班が、あいさつ運動をしました。

「あいさつは、相手の心のドアをノックする。」ことです。あいさつする人は、相手の心のドアが開くような、心をこめたあいさつができるように、また、あいさつされた人は、心のドアが開いたしるしとして、心をこめたあいさつが返せるようになってほしいと思います。

そして、心のこもったあいさつが響き合う学校にしたいと思います。



体育集会

9月7日（月）から運動会の前日まで、運動会に向けて、朝行事は体育集会を行っています。あいにくの天気のため、校庭で行うことができず、体育館で行う日が続いています。

9月10日（木）の体育集会では、応援の時の並び方を確認した後、応援練習をしました。この日の応援練習では、赤城団の声が一番大きく感じましたが、運動会当日は、それぞれの団が、気持ちのこもった応援を繰り広げてくれることと思います。

9月26日（土）の運動会には、子どもたちのがんばる姿を見に来てください。



